



のうえん
すくすく農園だより

令和1年度(2019年度) 豊中市立箕輪小学校 藤本・高木 NO. 14

1・4年生 さつまいも収穫

11月7日(木)午前中、1年生と4年生がさつまいもの収穫をしました。とても大きいものもあり、楽しそうに掘っていました。1年生はさつまいもの収穫後、いちごの苗を植えました。2年生になった春にたくさんのいちごができる予定です。4年生はさつまいもの収穫後、スナップエンドウの苗を植えました。



3年生 落花生収穫

11月7日(金)3・4時間目に3年生が落花生の収穫をしました。雑草がたくさん生えていましたが、見分けながら収穫していました。予想以上に、たくさんの落花生が収穫できました。

11月8日(金)は走井学校給食センターへ見学に行きました。給食センターの勉強をするとともに、落花生の育つまでについてもう一度みんなで学習しました。落花生は『落花生』という

漢字の通り、花が落ちた所の土の中に“さや”ができ、ピーナッツが収穫できます。収穫までの過程が他の農作物とは違うということ、千葉県が生産量日本一ということなどを確認した後、給食時間に落花生を試食してもらいました。落花生を塩ゆでして食べるというシンプルな試食でしたが、『おいしい!』という声が多かったです。残ることもなく、完食しました。殻をむく作業は、あまり食べ慣れないからか難しいようでした。生の落花生を塩ゆでして食べる機会は少ないと思うので、よい経験ができたのではないのでしょうか。

